



**10. Прочие специальные условия:**

Не применяются.

**11. Лимиты ответственности:**

5 000 000,00 рублей - по одному любому **Страховому случаю** и совокупно по всем **Страховым случаям**, произошедшим в **Период страхования**.

**Договором страхования** предусмотрен следующий Подлимит:

600 000,00 рублей - по одному любому **Страховому случаю** и совокупно по всем **Страховым случаям**, произошедшим в **Период страхования** в отношении ущерба автотранспортных средств, находящихся на парковке, принадлежащей **Страхователю** или находящейся под его контролем

**12. Франшиза:**

30 000,00 рублей - по каждому **Страховому случаю**.

10% от суммы убытка, но не менее 60 000,00 рублей по каждому **Страховому случаю** в отношении причинения вреда, указанного в Подлимите, **Лимитов ответственности**.

**13. Страховая премия:**

75 000,00 рублей.

**14. Порядок уплаты Страховой премии**

**Страховая премия** подлежит оплате единовременно до «29» марта 2018 года

**15. Плательщик Страховой премии:**

Товарищество собственников жилья «ОАЗИС»

**16. Порядок уведомления о страховом случае:**

При наступлении обстоятельств, которые повлекли или могут повлечь наступление **Страхового случая**, в том числе предъявление **Застрахованным** лицам исков, исковых или судебных требований о возмещении или компенсации причиненного вреда, а также начале судебных разбирательств **Страхователь** должен немедленно известить об этом **Страховщика** или его представителя, но в любом случае в срок не позднее 5-и рабочих дней со дня, когда **Застрахованным** лицам стали известны указанные выше обстоятельства.

Способы извещения:

- по тел. +7 (495) 935 89 50
- по факсу +7 (495) 937 54 13
- по электронной почте: claims.russia@aig.com
- или почтой, по адресу: Россия, 125315, г. Москва, Ленинградский проспект, д. 72, корп. 2, этаж 3, БЦ «Алкон».

Если первоначально извещение поступило по

**10. Special conditions:**

Not applicable.

**11. Limits of Indemnity:**

RUB 5 000 000,00 - for any one **Insured Event** and in total for all **Insured Events** that occurred within the **Insurance Period**.

**Insurance Contract** contains the following Sublimit:

RUB 600 000,00 - for any one **Insured Event** and in total for all **Insured Events** that occurred within the **Insurance Period** in respect damage to motor vehicles in the Parking lot owned by the **Insured Persons** or being under their control.

**12. Deductible:**

RUB 30 000,00 - for any one **Insured Event**.

10% of the loss or RUR 60 000,00 for any one **Insured Event** in respect of damage, named in the Sublimit of the **Limits of Indemnity**.

**13. Insurance Premium:**

RUB 75 000,00.

**14. Insurance Premium procedure of payment:**

**Insurance Premium** to be paid in full till March 29, 2018.

**15. Payer of Insurance Premium:**

TSZh "OASIS"

**16. Claims notification procedure:**

In the circumstances that have resulted or may result in occurrence of the **Insured Event**, including making actions, lawsuits or legal claims in respect of the **Insured Persons** for redress or compensation for the damage caused, and in the commencement of the **Proceedings** the **Insured** must immediately notify the **Insurer** or its representative, but in any event not later than 5 business days from the date when the **Insured Persons** became aware of the aforementioned circumstances

Methods of communications

- by telephone. +7 (495) 935 89 50
- by fax +7 (495) 937 54 13
- by e-mail: claims.russia@aig.com
- or by post at the following address: Building 2, 72 Leningradsky Prospect, 3<sup>rd</sup> Floor, Alcon Business Centre, Moscow, 125315, Russia.

If the initial notification was communicated by telephone,



**ДОГОВОР № 0331A01254**  
**Коммерческого страхования гражданской**  
**ответственности и юридических расходов**

**CONTRACT No. 0331A01254**  
**for Commercial Civil Liability**  
**and Legal Expenses Insurance**

Дата: «13» марта 2018г.  
Место: г. Москва

Date: March 13, 2018  
Place: Moscow

**1. Страхователь:**

Товарищество собственников жилья «ОАЗИС»  
Россия, 121356, г.Москва, ул. Маршала Тимошенко, д.  
17, корп. 2, помещение Правления  
ИНН / КПП: 7731260381/ 773101001  
Расчетный счет № 40703810100050000023  
Банк: Филиал «Центральный» Банка ВТБ (ПАО) г.  
Москва  
БИК: 044525411  
К/с № 30101810145250000411

**1. Insured:**

TSZh "OASIS"  
Russia, 121356, Moscow, Marshala Timoshenko str., 17,  
building 2, premises Pravlenia  
INN / KPP 7731260381/ 773101001  
Account No. 40703810100050000023  
Bank: branch "Central" VTB Bank (PAO), Moscow  
BIK: 044525411  
Correspondence account No. 30101810145250000411

**2. Страховщик:**

АО «АИГ»  
Россия, 125315, г. Москва, Ленинградский проспект, д.  
72, корп. 2, этаж 3, БЦ «Алкон»  
Лицензия СИ № 3947 от 12 апреля 2017  
Выдана Центральным Банком Российской Федерации  
ИНН / КПП №: 7710541631 / 774301001  
р/с №: 40701810900701264053 в АО КБ «СИТИБАНК»,  
г. Москва  
к/с №: 30101810300000000202  
БИК №: 044525202

**2. Insurer:**

AIG, JSC  
Building 2, 72 Leningradsky Prospect, 3<sup>rd</sup> Floor, Alcon  
Business Centre, Moscow, 125315, Russia  
License СИ № 3947 dated April 12, 2017  
issued by The Central Bank of the Russian Federation  
INN / KPP No. 7710541631 / 774301001  
Account No. 40701810900701264053 in AO Citibank,  
Moscow  
Correspondent account No. 30101810300000000202  
BIC No: 044525202

**3. Период страхования:**

с 00:00 «15» марта 2018 года до 24:00 «14» марта 2019  
года (время московское).

**3. Insurance Period:**

from 00:00 March 15, 2018 till 24:00 March 14, 2019  
(Moscow Time).

**4. Территория страхования:**

Российская Федерация.

**4. Insurance Territory:**

Russian Federation.

**5. Юрисдикция:**

Российская Федерация.

**5. Jurisdiction:**

Russian Federation.

**6. Застрахованная деятельность:**

Эксплуатация и техническое обслуживание  
многоквартирного жилого дома, включая помещения  
паркинга, по адресу: Россия, 121356, г.Москва, ул.  
Маршала Тимошенко, д. 17, корп. 2 (общая площадь 86  
055 кв. м.).

**6. Business Insured:**

Technical maintenance and operation of multifamily  
housings, including premises of the parking, at the following  
addresses: Russia, 121356, Moscow, Marshala Timoshenko  
str., 17, building 2 (total area 86 055 sq.m.).

**7. Правила страхования:**

«Правила коммерческого страхования гражданской  
ответственности и юридических расходов» АО «АИГ»  
(приказ № 2607/17 от 26.07.2017).

**7. Terms and conditions:**

Terms and Conditions for Commercial Civil Liability and  
Legal Expenses Insurance of AIG, JSC (order #2607/17 dd.  
26.07.2017).

**8. Страховые риски:**

Секция 1. «Страхование гражданской  
ответственности».

**8. Insured Risks:**

Section 1. "Civil Liability Insurance".

**9. Дополнительные исключения:**

Специальные условия в отношении ответственности  
при эксплуатации парковки (Приложение №1.3. к  
Правилам).

**9. Additional Exclusions:**

Parking Special Conditions (Annex No. 1.3. to the Terms  
and Conditions).



телефону, то необходимо дополнительно в течение 72 часов направить Страховщику письменное уведомление.

#### 17. Жалобы:

Страхователь / застрахованное лицо / выгодоприобретатель имеет право обратиться к Страховщику с устной и письменной жалобой, в том числе по электронной почте, на его действия или бездействия, а также в отношении качества предоставленных (непредоставленных) услуг (обслуживания, сроков выплаты страхового возмещения и т.п.).

Жалоба направляется по адресу: 125315, Российская Федерация, г. Москва, Ленинградский проспект д.72, к.2.

Страхователь / застрахованное лицо / выгодоприобретатель также вправе обратиться с жалобой в орган страхового надзора. Реквизиты указанного государственного органа сообщаются Страховщиком по запросу клиента.

#### 18. Идентификация:

1) Страхователь должен своевременно предоставлять Страховщику сведения об изменениях в идентификационных данных, например: наименование лица, организационно-правовая форма, ИНН, регистрационный номер (ОГРН), серия и номер документа, подтверждающего государственную регистрацию, место государственной регистрации, адреса регистрации и фактического местонахождения, контактные данные и прочее. Непредставление Страхователем уведомления об изменении идентификационных данных является гарантией неизменности данных, предоставленных ранее.

2) Согласно требованиям действующего законодательства, устанавливающего обязательную идентификацию «выгодоприобретателя»\*, в случае заключения Страхователем договора в пользу выгодоприобретателя, Страхователю необходимо предоставлять Страховщику документы, являющиеся основаниями заключения данного договора, а также прочие сведения и документы, необходимые для обязательного установления и идентификации выгодоприобретателя. В частности, для идентификации выгодоприобретателей-физических лиц необходимо предоставить следующие данные: ФИО, дата и место рождения, гражданство, реквизиты документа, удостоверяющего личность, адреса регистрации и/или фактического проживания, контактные данные. В целях идентификации выгодоприобретателей-юридических лиц необходимы: наименование лица, организационно-правовая форма, ИНН, регистрационный номер (ОГРН), серия и номер документа, подтверждающего государственную регистрацию, место государственной регистрации, адреса регистрации и фактического местонахождения, контактные данные.

\* Выгодоприобретатель – лицо, к выгоде которого действует клиент, в том числе на основании агентского договора, договоров поручения, комиссии и

then it is additionally required to notify the Insurer during the next 72 hours in writing

#### 17. Complaints:

Policyholder / Insured / beneficiary is entitled to file complaint to the Insurer orally or in written (including email) for Insurer's quality of providing services, terms of indemnification payment.

Complaint should be filed to the following address: 125009, Russia, Moscow, Leningradsky Prospect 72, b.2.

Policyholder / Insured / beneficiary is entitled to file a complaint to the insurance regulator. The client should be provided with details and address of the regulatory under the separate request.

#### 18. Identification

1) Insured is required to timely provide Insurer with updated identification data, such as: name, organization form, Tax ID, registration ID, registration document details (number), place of government registration, registration and actual addresses, contact details and etc. Non-provision of updated data by Insured is tracked by Insurer as proof that previously provided identification data is actual.

2) In accordance with local law requirements on "beneficiary" obligatory identification, in case insurance contract is signed in favor of beneficiary (not Insured), Insured is required to provide Insurer with copy of agreement or any other official document, explaining Insurer relations with beneficiary as well as data for beneficiary identification. For beneficiary-individual such data includes: name and surname, date and place of birth, citizenship, ID details, registration and actual addresses, contact details. For beneficiary-legal entity such data includes: name, organization form, Tax ID, registration ID, registration document details (number), place of government registration, registration and actual addresses, contact details.

\* Beneficiary is the one, to whose benefit client acts based on agency, trust, commission or trust management agreements or during conducting any other financial or



доверительного управления, при проведении операций с денежными средствами и иным имуществом

properly related deal.

Страхователь подтверждает получение Правил и согласие с их условиями.

The Insured confirms herewith the receipt and agreement with the Terms and Conditions.

От имени Страхователя /  
On behalf of the Insured

От имени Страховщика /  
On behalf of the Insurer

Подпись / Signature / Sadovskiy V.A. / Садовский В.А.  
Ф.И.О. / Name



Подпись / Signature / Малиютина Д.Д. / Malyutina D.D.  
Ф.И.О. / Name

